

Compte-Rendu de votre rencontre avec le référent-école

Dans le cadre de notre projet CTES, nous avons dû préparer une rencontre avec le référent de l'école pour détecter les différents problèmes de notre projet.

Pour la partie POC, le référent nous a conseillé de réaliser une vidéo de fonction du POC pour pouvoir la diffuser lors de la soutenance et ainsi qu'elle soit accessible à tous.

Pour la partie carbone, certaines étapes ont été oubliées. Il est nécessaire de prendre en compte la transformation des matières premières ainsi que le transport de certaines matières premières importées.

Mais la plupart des conseils étaient selon la répartition du temps de parole et le pitch. Il est important d'étoffer le pitch et de mieux répartir le temps de parole. Le référent nous a conseillé de ne laisser parler qu'une personne par pôle (communication, technique, business model). Il nous a aussi demandé de faire attention aux différentes redites qui pourraient avoir lieu entre les différents pôles. Il faudra donc bien communiquer pour éviter au plus les répétitions. Il faudra aussi travailler nos transitions pour que chaque personne sache quand parler et comment elle sera introduite. La soutenance ne durera que 5 minutes, il ne faudra pas perdre de temps et ne rien oublier d'important.

La soutenance sera donc coupée en différentes parties avec une présentation de l'équipe, un pitch, un passage sur le business model, une présentation du POC et une phase sur l'empreinte carbone.